



C'est un lancement plutôt réussi pour Maurice Kamto, le candidat du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC)

La campagne électorale en vue de scrutin présidentiel du 07 octobre 2018 a légalement démarré ce samedi 22 septembre, le candidat Maurice Kamto du MRC a tenu à lancer sa campagne présidentielle, à la faveur d'un grand meeting à Bonabéri, c'est dans le 4e arrondissement de la ville de Douala

Malgré une interdiction de l'autorité administrative, c'est un Maurice Kamto serein et habillé en couleurs des lions indomptables qui a rejoint une foule en liesse au lieu indiqué pour le meeting

Cette cérémonie s'est déroulée en présence, des militants, militantes, sympathisants, mais surtout en présence des forces de sécurité et de défense dont le but premier était de dissuader les manifestants.

Maurice Kamto a salué le public qui a effectué le déplacement pour assister à ce grand meeting du lancement de la campagne présidentielle 2018 « Aujourd'hui nous sommes engagés, tous autant que nous sommes, dans une bataille pour le changement », a-t-il lancé en mettant l'accent sur les maux dont souffrent les camerounais

La campagne étant lancée, l'occasion est donc donnée aux 09 candidats dont le président sortant Paul Biya de convaincre les plus de 6 millions d'électeurs à travers le pays.